

2025年度東配工イメージキャラクターに 僕が見たかった青空のメンバーを起用

この度当社、株式会社東配工（本社：東京都港区芝浦、代表取締役社長：松丸 晃）は、昨年イメージキャラクターに起用した人気アイドルグループ「僕が見たかった青空」の伊藤ゆずさん、塩釜菜那さん、西森杏弥さんに加え、須永心海さん、早崎すずきさん、柳堀花怜さんを新たに迎えた6名を今年度も起用しました。

引き続き当社は、少子高齢化の中、夢を持った若者を応援し、社会貢献を行ってまいります。



僕が見たかった青空の6人は電線好き女子の「東配工校 電線研」のメンバーとなり、電線の素晴らしさを熱く語っているビジュアルになっています。

前列（写真左から） 西森杏弥、塩釜菜那、早崎すずき、須永心海
後列（写真左から） 柳堀花怜、伊藤ゆず



電線をつなぐ プロフェッショナルは、 600万人以上の生活を支える プロフェッショナル。

電気工事のプロフェッショナルは、
街に生きる全ての人を支えているから
確かな技術と努力を積み重ねて、
安心して便利な日常を、明日もこの先も。



電線をつなぐ
プロフェッショナルは、
600万人以上の
生活を支える
プロフェッショナル。
電気工事の
プロフェッショナルは、
街に生きる
全ての人を支えているから、
確かな技術と
努力を積み重ねて、
安心して便利な日常を、
明日もこの先も。

Tik 東配工 × 僕が来たがた青空

前列（写真左から） 西森杏弥、塩釜菜那、早崎すずき、須永心海
後列（写真左から） 柳堀花怜、伊藤ゆず



電線で、 街の未来を カタチ作る。

電線をつないでいけば、
その街のカタチが
浮かび上がってくる。
配電工事は、
快適で安全な街の未来を
デザインすること
でもある。



電線で、
街の未来を
カタチ作る。
電線をつないでいけば、
その街のカタチが
浮かび上がってくる。
配電工事は、
快適で安全な街の未来を
デザインすること
でもあるのです。

Tik 東配工 × 僕が来たがた青空

（写真左から） 西森杏弥、柳堀花怜、塩釜菜那



どんな時も
暮らしを守る、
私たちの生命線。

なにげない日常は、
当たり前じゃない。
台風や地震などの災害が起きた時、
復旧作業に駆けつけ、
安心と安全をいち早く取り戻す。
社会におけるライフラインとして、
これからもずっと。

どんな時も
暮らしを守る、
私たちの生命線。

なにげない日常は、
当たり前じゃない。
台風や地震などの災害が起きた時、
復旧作業に駆けつけ、
安心と安全をいち早く取り戻す。
社会におけるライフラインとして、
これからもずっと。

T&K 東配工 × 僕が見たかった青空

(写真左から) 早崎すずき、須永心海、伊藤ゆず

【僕が見たかった青空】

乃木坂46公式ライバルとして2023年8月30日に「青空について考える」でデビューした23人組の、僕が見たかった青空（通称：僕青）。2023年末には『第65回 輝く! 日本レコード大賞』新人賞を受賞し、2024年1月31日にリリースした2ndシングル「卒業まで」は初の選抜制を導入し話題に。8月7日に3rdシングル「スペアの無い恋」を発売。11月13日に発売する4thシングル「好きすぎて Up and down」は、Billboard JAPAN週間シングルセールスチャート“Top Singles Sales”で、自己最高となる初週売上を記録するなど、今勢いに乗ったアイドルグループ。2025年3月19日に5thシングルを発売、3月22日からはグループ初となる全国6ヶ所を巡る全国ツアーを実施中。



株式会社 東配工